

Protokoll

Anlass: **Beiratssitzung**

Ort: Schützenhalle

Tag : 24.10.2017

Uhrzeit: 19:30 – 21:15 Uhr

Anwesende Mitglieder des Beirates:

Frau Dwortzak und Frau Klatte; die Herren Bramsiepe, Behrend, Vahlenkamp, Keil, Filser, Linke, Bayer

Entschuldigt: Herr Burghardt

Gäste: Frau Blanck (OA Mitte) zu TOP 6;
Herr Hübner und Frau Stück zu TOP 5

Besprechungspunkte	Beschlüsse / Ergebnisse
TOP 1 Genehmigung der Tagesordnung	Herr Linke möchte einen verspätet eingereichten Antrag zum hinteren Teil Hamfhofsweg noch auf die Tagesordnung setzen. Herr Bramsiepe schlägt vor, den verspäteten Antrag zwar thematisch unter Punkt Verschiedenes, ihn aber nicht unter einem eigenen TO-Punkt zu behandeln. Der Tagesordnung wird einstimmig zugestimmt.
TOP 2 Genehmigung des Protokolls vom 19.09.2017	Das Protokoll vom 19.09.2017 wird einstimmig genehmigt.
TOP 3 Sachstandsbericht	Bericht des Ortsamtsleiters zum Status der Anträge vergangener Sitzungen: Antworten seit letzter Sitzung: keine Keine Antworten: Gehwege Kiebitzbrink 19.09.2017 B-Plan 1852 vom 22.08.2017 Erhalt des Ortsamtes vom 25.04.2017

<p>TOP 4 Wünsche und Anregungen der Bürgerinnen und Bürger</p>	<p>Frau Piontkowski weist zum wiederholten Male auf die unbeleuchteten Pfähle im Verbindungsweg zwischen Kiebitzbrink und Albert-Bischoff-Str. hin.</p> <p>Herr Soller, frisch zugezogener Anwohner in der Straße Kiebitzbrink, berichtet von der Verkehrssituation vor seinem Haus. Insbesondere beklagt er sich über zu schnell fahrende Pkws. Gern würde er das Geschwindigkeitsmessgerät an dieser Stelle anbringen lassen, um verwertbare Daten zu erhalten und die Polizei zur Geschwindigkeitsmessung zu veranlassen.</p> <p>Herr Feldmann teilt mit, dass er im Kiebitzbrink bislang keinen Handlungsbedarf erkennen kann, zudem sind Messungen derzeit personell nicht leistbar. Als Hauptproblem sieht er in dieser Straße den fehlenden Gehweg.</p> <p>Herr Bramsiepe betont, dass der Kiebitzbrink nach der Neuasphaltierung noch breiter wirkt und dadurch den ein oder anderen zum schnelleren Fahren animiert. Gestrichelte Linien an den Fahrbahnrandern würden den Verkehrsraum optisch einschränken und dadurch für Verkehrsberuhigung sorgen. Er wird einen entsprechenden Beiratsantrag in der nächsten Sitzung einbringen.</p> <p>Der OAL sagt zu, die Messtafel in diesem Bereich aufzuhängen Herr Broeksmid schlägt vor die Ergebnisse der Geschwindigkeitsmessung abzuwarten und auf Grundlage einer dann vorliegenden Datenbasis weitere Schritte einzuleiten.</p>
<p>TOP 5 APP für Borgfeld</p>	<p>Diesem Punkt der TO liegt ein Antrag der CDU-Fraktion im Beirat Borgfeld zu Grunde. In dem Antrag wurde der OAL gebeten, die Möglichkeiten zu prüfen, für Borgfeld eine Ortsteil-App zu realisieren.</p> <p>Herr Hübner von der Firma HÜMA stellt die von seinem Unternehmen bereits realisierte App für Lilienthal vor und macht das Angebot, solch eine</p>

	<p>App auch für Borgfeld zu realisieren. Die APP bietet eine lokale Branchenübersicht für die Nutzer und dem einzelnen Unternehmen wird eine Präsentationsfläche geboten.</p> <p>Finanziert wird die APP von den teilnehmenden Unternehmen. Der Beirat nimmt die Präsentation zur Kenntnis. Es erfolgt an dieser Stelle keine Aussprache darüber.</p>
<p>TOP 6 Jugendbeirat</p>	<p>Herr Bramsiepe hat – wie auf der Ausschuss II-Sitzung besprochen - eine Satzung für den Jugendbeirat erstellt. In der heutigen Sitzung sollen zwei Jugendliche – nämlich Jannis Fricke und Bora Kocaoglu - kommissarisch bis zu den Sommerferien 2018 als Jugendbeirat eingesetzt werden. In dieser Zeit soll dann auch – unter Einhaltung der Satzung des Beirates Borgfeld - die Wahl eines Jugendbeirates für die Zeit 2018 – 2020 vorbereitet werden. Finanzielle Unterstützung in Form von 1.500,- € erhält der Jugendbeirat laut Frau Blanck von der Sparkasse Bremen. Ansprechpartner sind Johannes Klinckrath als Jugendbeauftragter des Beirats, das Freizi und der gesamte Beirat und auch Fr. Blanck. Nach einer kurzen Vorstellungsrunde durch die beiden Jugendlichen stimmt der Beirat einstimmig für Jannis Fricke und Bora Kocaoglu als Mitglieder des kommissarischen Jugendbeirates. Herr Bramsiepe erinnert Herrn Keil daran, dass das von ihm in der Ausschuss II-Sitzung angekündigte Anschreiben der Institutionen in Borgfeld im Zusammenhang mit der Wahl eines Jugendbeirates bisher von ihm noch nicht vorgelegt worden ist.</p>
<p>TOP 7 Bürgerantrag</p>	<p>http://www.ortsamt-borgfeld.de/der_beirat/detail.php?gsid=bremen150.c.22158.de&asl=bremen02.c.734.de</p> <p>Der Bürgerantrag des Bürgervereins „geeignete Räumlichkeiten für kulturelle und gesellschaftliche Aktivitäten“ wird von Herrn</p>

	<p>Wagener vorgestellt. Auf Nachfrage von Frau Piontkowski nach dem Konzept gibt Herr Wagener an, vorerst nur Bedarf anmelden zu wollen, wie es beispielsweise auch der Bürgerverein Horn-Lehe bereits getan hat.</p> <p>Da der Antrag dem Beirat inhaltlich nicht ausreichend ausgearbeitet ist, wird der Antrag zurückgestellt. Der Bürgerverein wird in der nächsten Sitzung des Beirates einen neuen veränderten Antrag einbringen.</p>
<p>TOP 8 Antrag Hans-Wendt-Stiftung</p>	<p>http://www.ortsamt-borgfeld.de/der_beirat/detail.php?gsid=bremen150.c.22158.de&asl=bremen02.c.734.de</p> <p>Der Beirat Borgfeld fordert die Senatorin für Kinder und Bildung auf, dem Kindergarten der Hans-Wendt gGmbH „Am Lehester Deich“ in Borgfeld bis zum 15.12.2017 die Zusage für eine unbefristete Einrichtung der altersgemischten Gruppe (1,5 bis 6 Jahre) mit 15 Kindern zu geben. Dem Antrag wird einstimmig zugestimmt.</p>
<p>TOP 9 Mitteilungen</p>	<p>Der im Rahmen der Mittel des Stadtteilbudgets fertiggestellte Gehweg im vorderen Teil des Krögersweg wurde nach ganz kurzer Vorlaufzeit durch das ASV fertiggestellt.</p>
<p>TOP 10 Verschiedenes</p>	<p>Antrag Grüne: Herr Linke stellt sein Anliegen kurz vor. Bei dem Aufbringen einer Dünnschichtasphaltierung in o.g. Straßenabschnitt im Sommer 2017 wurden die „Fahrrad“- Markierungen auf der Fahrbahn ausgespart. Dadurch sind Vertiefungen entstanden, in denen sich bei Regen das Wasser sammelt. Bei Überfrieren können so für Radfahrer gefährliche Glatteisstellen entstehen. Der OAL sagt zu, das Anliegen dem ASV vorzutragen und für Abhilfe zu sorgen.</p>

Herr Neumann-Mahlkau schließt die Sitzung um 21:15Uhr.

Graunsiège

Der Beiratssprecher:

W. H. Mann

Ortsamtsleiter

Panics

Schriftführer